



in Kanaa zur Strecke bringen. Die Diebesgilde nutzte auf schamlose und intrigante Art Kinder zu ihren Zwecken. Während die Kinder oftmals mit leeren Bersprechungen dazu gebracht wurden, die Opfer abzulenken, erleichterten die Diebe

Die ausgenutzten Kinder wurden nun in die Obhut von liebevollen Familien gebracht

rohes Fest

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und Frieden herrscht im Lande. Das letzte. nennenswerte Ereianis, bei welchem sich die Bewohner Andurins in Gefahrbefanden, ist nun auch schon Monate her.

Unsere Hoffnungen, daß Andurin vereint unter unserem geliebten Herrscher und Schirmherren eine Zeit des Aufschwungs und Friedens erfährt, scheint nun endlich Realität zu werden.

Wir wünschen allen Bewohnern Andurins ein friedliches und frohes Fest zum Neujahrsbeginn.

waren. Interessierte können sich bei der Alchemistenzunft melden. Die erste Zunftsniederlassung ist in Trakonia in der Grafschaft Tiwa. Eine weitere, größere, soll demnächst in Tiwa-Stadt entstehen. Der Bote wünscht der Zunft einen auten Start und viel Erfola!

Kräutern und Pflanzen sowie Mineralien.

der Alchemie können viele Krankheiten und

durch nur einfaches auskurieren. Außerdem

Berletzungen besser geheilt werden als

Möglichkeiten die bisher unvorstellbar

eröffnet die Alchemie Wege und

CH

iebesgilde zerschlagen

Wie uns zugetragen wurde, konnten die Wachen dank einiger Hinweise seitens der

